

ほらほら

幌北

幌北まちづくりセンターだより

NO.55

令和4年（2022年）9月発行
幌北まちづくりセンター
北区北 17 条西 5 丁目 1-7
TEL：726-6345
FAX：726-2765



北区まちづくりキャラクター

「ほっぴい」です！

<http://www.city.sapporo.jp/kitaku/machi/center/horokita/index.html>

★幌北まちセン HP の QR コード⇒

ぜひ、アクセスしてみてください！



こんにちは。幌北まちづくりセンターの山越です。ところで新型コロナウイルス新規感染者は減少傾向にあるものの、病床使用率は依然として高い水準で推移しております。引き続きマスクの着用、手指消毒、3密を避けるなど基本的な感染防止対策の徹底にご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。特に重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患の方と接するときは、対策の徹底にご協力をお願いします。それでは、幌北まちづくりセンターHPにこれまで配信した地域のニュースを中心にお知らせします。

ネオロス幌北「大学生と化石を知ろう！」

3月22日（火曜日）、ネオロス幌北（学生と地域で考えるまちづくり会）が、幌北児童会館において「大学生と化石を知ろう！」を開催しました。化石に詳しい北海道大学2年生の杉浦さんを講師にお招きし、児童19名が参加しました。北海道で見つけたアンモナイトなどの実物の化石を見ながら、化石の歴史などを学びました。また、児童たちはネオロスの学生たちと一緒に今回、特別に作った化石トランプで神経衰弱を遊びながら、化石に対する興味を深めました。最後に参加した児童たちに本物のアンモナイトの化石がプレゼントされ、大変、喜んでいました。



交通安全母の会・新入生交通安全指導



4月6日（水曜日）、幌北小学校の入学式に合わせ、幌北交通安全母の会（三浦美紀子会長、会員20名）は、同校付近の横断歩道で新一年生の登下校の交通安全指導・見守り活動を行いました。朝から小雨が降ったり、肌寒い天候の中ではありませんでしたが、母の会の皆さんは、笑顔で声掛けをしていました。新1年生をはじめ児童が、これからも安心して登下校できるよう、引き続き交通安全指導・見守り活動をお願いします。

なお、母の会では、毎年、幌北小学校の新一年生に無事故の願いを込めたストラップをプレゼントしたり、子育て中のお母さん向けに安全講話をするなど交通安全活動に取り組んでいます。

北海道札幌工業高校・校地周辺清掃活動

4月25日（月曜日）、北海道札幌工業高校では、生徒会活動の一環として生徒35名が参加して、校舎敷地と隣接する歩道のごみ拾いなど清掃活動を行いました。同校は平成24年度から幌北連合町内会と合同で地域の清掃活動を行ってききましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、同連合町内会が参加を取り止め、令和2年度から合同清掃が実施されていません。今年も同校生徒だけの清掃活動でしたが、来年こそは、新型コロナが収束し、地域の方々と一緒に合同清掃ができることを願っています。



ネオロス幌北の学生が自転車防犯活動



5月13日（金曜日）、16日（月曜日）の両日、ネオロス幌北（学生と地域で考えるまちづくり会）の学生8名が、北警察署が行っている自転車盗難の防犯活動に協力しました。地下鉄北18条駅付近の駐輪場の自転車に防犯診断カードを配布するなど、盗難被害防止への注意喚起を行いました。

「自転車には防犯登録とツーロック！」をお願いします。

日赤幌北分団と幌北小児童との花植え

5月20日（金曜日）、日赤奉仕団幌北分団（五十嵐秀子分団長）の皆さんが、幌北小学校3年生の児童と協力して、同校付近の歩道脇にあるます花壇に、ペゴニア、マリーゴールド、ペチュニア、サルビアの4種類の花苗を植えました。

児童たちは、初めに団員の方から花苗の紹介や植え方などを教わってから、各ます花壇毎にグループに分かれ、丁寧な指導を受けながら、熱心に花植え作業に取り組んでいました。

この日赤奉仕団と児童との共同での花植え活動は、子どもたちに生命の尊さや育てる喜びを教えることを目的として、平成3年から始まり、30年間以上続いています。現在、児童たちが地域の方々と触れ合うことができる貴重な多世代交流の場にもなっています。幌北小学校の近くにお寄りの際は、是非、ご覧ください。



幌北小学校第 85 回運動会開催



6月4日（土曜日）、幌北小学校第85回運動会が「全力・きずな・自己ベスト」をスローガンのもとに開催されました。昨年は新型コロナの影響で10月開催でしたが、今年は平年通りの時期となりました。しかし、コロナ対策で限られた時間の中で、児童が活躍できる場を充実するため、低学年、中学年、高学年の3部に分け、短距離走、団体競技、表現活動の3種目に全員参加しました。保護者の方からの温かい声援を受けながら、児童たちは日頃の練習の成果を発揮し、各種競技を全力で頑張りました。

なお、同じく幌北地区の児童が通う白楊小学校と北九条小学校では、5月29日（日曜日）に運動会が開催されました。

交通安全見守り活動（幌北小学校）

7月15日（金曜日）午後2時から、幌北小学校児童の下校に合わせ、幌北地区の交通安全母の会、交通安全実践会及び幌北小学校PTAの保護者の方が参加して、交通安全見守り活動を行いました。

これは7月13日（水曜日）から22日（金曜日）まで全道一斉に行われる「夏の交通安全市民総ぐるみ運動」に合わせて行ったものです。特に夏の観光シーズンのこの時期に、スピードダウンや飲酒運転の根絶、自転車・バイクによる事故防止などを運転手や歩行者への呼びかけを重点的に行っています。今一度、交通安全を自らのことと捉え、交通ルールの遵守や思いやりのある交通マナーの実践に心がけましょう。



ネオロス幌北留学生交流会開催



8月10日（水曜日）午後1時から幌北会館（北区北17条西5丁目）で「学生と地域で考えるまちづくり会（ネオロス幌北）」主催の留学生交流会が開催されました。

3年ぶりの開催となった今回の交流会には、中国、台湾、カザフスタンからの留学生8名と幌北地区の地域の方々8名、ネオオロスの学生が9名、合計25名が参加しました。

最初に留学生から出身国の歴史や地理、文化などを紹介した後、質疑応答の時間があり、料理や味付

けのことなどいろんな質問が出ていました。後半は参加者全員が各グループに分かれ、ネオロス幌北特製すごろくで各マス目の質問に答えながら進められ、日本との文化の違いなどが分かり、大いに盛り上がっていました。

夏休み子ども勉強相談室



幌北小学校では、8月17日（水曜日）から19日（金曜日）の3日間、「夏休み子どもべんきょう相談室」が開催されました。参加した児童は、「学生と地域で考えるまちづくり会（ネオロス幌北）」や同小学校の大学生ボランティアに、夏休みの課題や宿題の分からないところについて、ひとりひとり丁寧に相談にのってもらいました。勉強の合間には、「新聞ジャンケン」や「リーダー探し」で一緒に遊んでリフレッシュし、日頃、接することが少ない大学生と一緒に勉強や遊びをすることで、良い交流の機会となりました。

※緑のポロシャツ姿がネオロス幌北の学生です。

幌北まちづくりセンターからの お知らせ

ご存知でしたか？～まちセンで証明書らくらく受け取り

**まちづくりセンターでは、住民票や戸籍謄本・抄本など
札幌市の証明書を受け取ることができます**

取り扱い証明書	手数料	ご注意
住民票	350円	証明書は、申込日の翌まちセン開所日にご用意できます。 (祝日などがなければ、金曜日申し込みの場合は、次の月曜日にお渡しできます。)
印鑑登録証明書	350円	
戸籍関係の証明(戸籍謄本・抄本など)	450円	

※問い合わせ先 **幌北まちづくりセンター**
〒001-0017 北区北17条西5丁目1-7
電話 726-6345 / FAX 726-2765

